

# Pfarrerin Susanne Öhlmann willkommen heißen

06.01.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Herzlich Willkommen Pfarrerin Susanne Öhlmann!

Im Neujahrsgottesdienst in der Wusterhausener Kirche wurde sie von ihren Pfarrkollegen Alexander Bothe und Lars Haake sowie der Gemeinde begrüßt.

Seit dem 1. Januar verstärkt sie die Gesamtkirchengemeinde Neustadt/Dosse. Sie möchte in Zukunft ihren Schwerpunkt auf die Arbeit mit Kindern, Konfirmanden und Jugendlichen legen. Susanne Öhlmann hat in Leipzig und Berlin Evangelische Theologie studiert, ihr Vikariat in Berlin-Kreuzberg absolviert und auch eine klinische Seelsorgeausbildung abgeschlossen. Ihren Entsendungsdienst verbachte sie in Berlin Heinersdorf. Zuletzt lebte sie mit ihrer Familie in Botswana, wo sie sich ehrenamtlich als Mitglied des Gemeindevorstandes der englischsprachigen Gemeinde schwerpunktmäßig um die Koordination der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen kümmerte.

Im Anschluss an den Gottesdienst wurde Pfarrerin Susanne Öhlmann bei einem Sektempfang auch vom Präsidium der Kreissynode (Präses Christian Kirsch, Christine Leusmann und Pfarrer Lars Haake) willkommen heißen.

Wir wünschen ihr für ihren Dienst Gottes Segen!





•



**Einen Kommentar schreiben**